



INTERNATIONAL MEDIA,

# Tim Masyarakat Tionghoa Peduli Bandung Gelar Road Show Donor Darah



KI-KA : Yuliana, anggota POMAD, Herman Widjaja, Chen Zhen Bi, Chen Wen Xiong, Dr Djoni Toat, SH,MM, Suwanda Holy dan Rao Shu Sheng.



Pimpinan Yayasan Fuqing Bandung berfoto bersama pengurus PSMTI Jabar.



Panitia penyelenggara menyerahkan cenderamata kepada Saefudin yang sudah mendonorkan darah 138 kali.



Sekretaris PSMTI Kab. Bandung Caitlin (paling kiri) menyerahkan cenderamata ke Asep Sukandar yang sudah mendonorkan darah 149 kali.



Panitia penyelenggara berfoto bersama Daniel Sugianto yang sudah lebih dari 100 kali mendonorkan darah.

**BANDUNG (IM)** - Road Show Donor Darah Ketiga putaran 11 yang diselenggarakan Tim MTP (Masyarakat Tionghoa Peduli) Bandung berlangsung di kantor sekretariat Yayasan Fuqing Bandung.

Dalam kegiatan ini diperoleh 303 kantong darah untuk disumbangkan ke bank darah PMI Bandung.

Sekitar pukul 8 pagi, Ketua Kelompok Pemuda MTP bersama dengan tim medis PMI Bandung dan para relawan semuanya sudah tiba di lokasi kegiatan dan segera bersiap di posnya masing-masing.

Mereka menunggu para pendonor yang datang menyumbangkan darahnya.

Pimpinan MTP Bandung Herman Widjaja, Koordinator

Dr Djoni Toat, SH,MM, Wakil Ketua Yayasan Fuqing Bandung Chen Wen Xiong, Chen Zhen Bi, pengurus Kelompok Pemuda Juliana, Ketua PSMTI Jabar Suwanda Holy, Rao Shu Sheng, Cui Mei Fei, Lin Sheng Xing, Xu Ren Wei, Caitlin dan tokoh lainnya.

Denpom III/5 Bandung juga datang untuk meninjau kegiatan tersebut. Dia mengapresiasi donator darah yang diselenggarakan MTP Bandung. Yang merupakan kegiatan kemanusiaan dan aksi moralitas masyarakat untuk menyelamatkan nyawa dan menolong korban terluka.

Kali ini tiga pendonor yang telah mendonorkan darahnya 100 kali lebih menerima hadiah tambahan. Yang paling



Nana (ketiga dari kiri), Uly (berkursi roda) berfoto bersama pimpinan MTP Bandung Herman Widjaja dan pengurus lainnya.

mengharukan pada hari itu adalah dua pemuda penyandang disabilitas Nana dan Uly yang menyewa mobil

online untuk datang ke lokasi kegiatan. Mereka belum pernah mendonorkan darah. Ini pertama kalinya mereka

ingin mendonorkan darahnya untuk membantu orang yang membutuhkan transfusi darah. Setelah menjalani tes, Nana

memenuhi syarat untuk mendonorkan darah. Sedangkan Uly karena tekanan darahnya terlalu rendah maka tak memenuhi syarat untuk mendonorkan darah.

Uly merasa kecewa dan bersikeras untuk bisa mendonorkan darahnya. Dokter dengan sabar menjelaskan alasan mengapa dia tidak bisa mendonorkan darah.

Selain itu juga menasihatininya untuk menjaga kesehatan tubuhnya. Asalkan tubuhnya sehat maka dia bisa memiliki kesempatan untuk mendonorkan darah.

Kegiatan donor darah yang diselenggarakan oleh kelompok pemuda tim MTP Bandung berlangsung sukses.

Anak-anak muda yang

mahir dalam teknologi tinggi, kuat dalam keahlian mengoperasikan komputer, enerjik, memiliki rasa kerjasama yang kuat maka dapat bahu membahu bekerja sama.

Oleh karena itu mereka dapat melakukan sesuatu dengan semangat yang tinggi. Sehingga setiap kegiatan donor darah dapat berlangsung lancar dan berakhir dengan lancar.

Selain itu anggota Kelompok Pemuda MTP Bandung ini menghormati bimbingan mereka yang lebih tua serta menerima pengalaman dari yang lebih tua. Kondisi tim MTP Bandung yang seperti ini amat meyakinkan. Dan tidak lagi takut tidak memiliki penerus. • **idn/din**



Chen Wen Xiong (depan, kelima dari kiri) berfoto bersama para relawan kelompok pemuda MTP, Bandung.



Suasana donor darah.

## LCS Shining Gelar Baksos Medical Check Up Bersubsidi untuk Masyarakat Umum

**SURABAYA (IM)** - LCS Shining bekerja sama dengan Laboratorium Pacar dan Grand City Mall menyelenggarakan general medical check up lengkap bersubsidi untuk umum.

Kegiatan dilaksanakan selama 4 hari, 26 hingga 29 Maret 2022, pukul 06.30 - 10.30 WIB, di Grand City Mall Surabaya.

Ketua Panitia Ani Tjendrawati mengatakan baksos medical check up lengkap bersubsidi dari harga semula Rp1.200.000 menjadi hanya Rp265.000.

President LCS Shining Edward B Atmadjic menyampa



Panitia baksos berfoto bersama.



Erna Ratnawati bersama pejabat LCS Shining.

ucapkan terima kasih kepada semua pihak dengan terselenggaranya acara baksos.

Pendiri LCS Shining Liawati Tjokroharto memambahkan kegiatan medical check up rutin dilaksanakan menyasar masyarakat umum.

Kegiatan medical check up diantusias masyarakat, tak hanya warga Surabaya tapi beberapa kota sekitar.

Seperti Erna Ratnawati (60th) mengatakan ia mengikuti medical check up disarankan dokter di Puskesmas, karena akan berangkat haji. "Harganya murah untuk lansia seperti saya," ujarnya. • **vivi**



Peserta baksos menjalani pengambilan darah.



Suasana baksos medical check up.



Pendataan peserta medical check up.



## Sambut Ramadan, Yayasan Senopati dan Komunitas Sosial Masyarakat Tionghoa Surabaya Bagi Sembako untuk Veteran



Pengurus menyerahkan sembako kepada para veteran



Pengurus Yayasan Senopati bersama para veteran.

**SURABAYA (IM)** - Menjelang Ramadan, Yayasan Senopati dan Komunitas Sosial Masyarakat Tionghoa Surabaya membagikan sembako untuk para Veteran. Baksos digelar di Lenmarc Mall, Surabaya, Minggu (27/3).

Ketua Yayasan Senopati Chandra Wurianto mengatakan, menjelang bulan puasa sengaja membagikan 60 paket sembako untuk para veteran.

Satu paket berisi 3 kg be-

ras, 1 kg gula, 1 ltr minyak goreng dan 5 bungkus mie instan.

"Kami menyelenggarakan baksos lebih awal, karena para veteran beberapa hari lagi melaksanakan ibadah puasa.

Baksos ini digelar secara rutin," terang Chandra Wurianto.

Hadir di kegiatan tersebut, para pengurus Budhi Tanuwijaya, Rasmono Sudarjo, Anies Rungkat, Liang Pangkiey Pong dan Tjokro Pontjoharyo dan

Kukuk F Soeharno MarComm Manager Lenmarc Mall Surabaya.

Dewan Pimpinan Daerah Legium Veteran Republik Indonesia Drs. H. Eko Pranoto, mengucapkan terima kasih

kepada pengurus Yayasan Senopati dan Komunitas Sosial Masyarakat Tionghoa Surabaya.

Salah satu anggota veteran bernama Amad berdarah Tionghoa dan Arab, saat ini

berusia 100 tahun mengungkapkan ingin menerbitkan buku tentang perjuangannya.

Pengurus Yayasan Senopati menyambut baik dan akan membantu Amad dalam pembuatan buku. • **vivi**



Para veteran yang hadir.



Chandra Wurianto membagikan paket sembako.



Amad berbincang bersama pengurus.

## Kapolres Sukabumi Kota Tinjau Vaksinasi Booster yang Diadakan Perkumpulan Warga Tionghoa Sukabumi

**SUKABUMI (IM)** - Percepatan vaksinasi hingga saat ini terus digencarkan oleh berbagai pihak. Salah satunya oleh lima Perkumpulan Warga Tionghoa yang bekerjasama dengan Polres Sukabumi Kota.

Vaksinasi presisi ini digelar pada Sabtu (26/3) lalu di Jl. Pajagalan Kel. Nyomplong, Kec. Warudoyong, Kota Sukabumi.

Kapolres Sukabumi Kota AKBP SY Zainal Abidin mengatakan pemerintah pusat sudah memberikan informasi kepada masyarakat, bahwa tahun ini yang menginginkan pulang kampung ataupun mudik atau aktivitas wisata pada saat libur lebaran nanti itu diperbolehkan, dengan syarat sudah vaksin booster.

"Kami dari Polres Sukabumi Kota bekerjasama dengan 5 Perkumpulan Warga Tionghoa yang ada di Kota Sukabumi



Kapolres Sukabumi Kota AKBP SY Zainal Abidin meninjau vaksinasi booster yang diadakan lima Perkumpulan Warga Tionghoa Sukabumi.

melaksanakan kegiatan vaksinasi yang dikhususkan mengikuti vaksin booster. Agar masyarakat bisa melakukan

pulang kampung atau mudik pada saat libur lebaran nanti," kata AKBP SY Zainal Abidin.

AKBP SY Zainal Abidin

menambahkan untuk target pada vaksinasi kali ini sasarannya sekitar 200 orang. Dimana peserta merupakan masyarakat



Kapolres Sukabumi Kota AKBP SY Zainal Abidin berbincang dengan salah seorang warga Tionghoa.

di Kota Sukabumi yang tergabung dalam lima Perkumpulan Warga Tionghoa Kota Sukabumi. "Ini membuktikan

bahwa dukungan masyarakat sangat dibutuhkan. Untuk kemudian bersama-sama kita menyukseskan program vak-

sinasi yang dicanangkan oleh pemerintah pusat sebagai salah satu strategi penanganan pandemi Covid-19," ujarnya.

Zainal mengimbau kepada seluruh masyarakat agar menaati kebijakan pemerintah ini. Untuk kemudian mendatangi sentra-sentra vaksin yang ada. Baik yang dilakukan oleh pihak TNI, Polri dan dari pihak pemerintah daerah. Sehingga kemudian bisa mendapatkan akses vaksinasi dosis ketiga.

"Terkait cakupan vaksinasi di kita itu, dosis pertama sudah mencapai di angka 115,26 persen dengan rincian 311.013 orang. Kemudian di dosis kedua sudah menyentuh di angka 87,55 persen dengan rincian 236.227 orang. Sedangkan untuk dosis ketiga menyentuh di angka 23,14 persen dengan rincian 62.428 orang," ujar AKBP SY Zainal Abidin. • **idn/din**

## Perhimpunan INTI Medan Adakan Vaksinasi Massal di GOR PTM Metal



Suasana pelaksanaan vaksinasi.



KA-KI: Lin Sheng Yi, Ye Yu Lin, Dhamawaty, Budiman, Huang Jie Li.



Ketua INTI Medan Huang Jie Li (ketiga dari kiri) meninjau pelaksanaan vaksinasi.

**MEDAN (IM)** - Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) Medan Selasa (22/3) lalu menyelenggarakan vaksinasi di GOR PTM Metal Jalan Metal.

Kegiatan ini memperoleh sambutan hangat dari warga setempat.

Total sebanyak 456 orang

warga aktif berpartisipasi dalam kegiatan vaksinasi dosis pertama dan kedua serta vaksin booster.

Ketua INTI Medan Huang Jie Li, Wakil Ketua Medan Lin Sheng Yi, Ketua INTI Medan Deli Ye Yu Lin, Sekretaris Dhamawaty

serta pengurus Guo Wan Shun bersama-sama pergi ke Jalan Metal untuk menghadiri kegiatan vaksinasi.

Tenaga medis pertamanya mengukur tekanan darah warga, dan mereka yang memenuhi syarat secara bergantian divaksinasi.

Tokoh Jalan Metal Wong Kwang Ceng mengucapkan terima kasih kepada Perhimpunan INTI Medan dan rombongan yang telah datang ke Jalan Metal untuk melakukan vaksinasi sekaligus mensejahterakan warga setempat. Pelaksanaan vaksinasi ter-

sebut memperoleh respon hangat pimpinan Masjid dan Gereja setempat. Juga memperoleh dukungan positif tokoh masyarakat Landen Marbun, Kristina Tobing dan Budiman. Juga berkoordinasi mengenai hal yang berkaitan dengan vaksinasi.

Menurut Sekretaris Perhimpunan INTI Medan Deli Dhamawaty, kegiatan tersebut untuk mendukung dan membantu upaya pemerintah dalam pencegahan wabah Covid-19. Setelah divaksin, maka kekebalan tubuh dapat ditingkatkan. Sehingga memiliki

kemampuan untuk melawan Virus Covid-19.

Dalam kesempatan tersebut dia menyatakan terima kasih atas kerjasama seluruh penduduk dan tokoh masyarakat Jalan Metal. Sehingga kegiatan vaksinasi dapat berlangsung sukses. • **idn/din**



Warga secara bergiliran menerima vaksin.



Petugas kesehatan melakukan vaksinasi kepada warga.



Wakil Ketua INTI Lin Sheng Yi dan Ketua INTI Medan Deli Ye Yu Lin di lokasi vaksinasi.



Petugas kesehatan memeriksa tekanan darah salah seorang warga peserta vaksinasi.